

Senkrechtstartermesse 2017

Auch die diesjährige Auflage der Berufsmesse im Schulzentrum Aspe war ein voller Erfolg.



Die Schüler/innen unseres neunten Jahrganges haben die Chance genutzt, an verschiedenen Workshops teilzunehmen um verschiedene Berufsbilder und große und kleine Betriebe der Region kennen zu lernen.

An zahlreichen Stationen konnten sich unsere Schüler/innen bei der Bearbeitung von Werkstücken auch praktisch ausprobieren. Einige Schüler/innen sahen sich sogar mit kniffligen Aufgaben für "Azubis" aus dem ersten Lehrjahr konfrontiert. Gerade die praktischen Herausforderungen lieferten unseren Schülern/Schülerinnen realistische Eindrücke über die Ausbildungsinhalte verschiedener Berufe.

Neben alten "Bekanntem" wie "Sollich" oder "Betron" war erstmals der Fensterbauer "BE Bauelemente" aus Leopoldshöhe auf der Messe vertreten.

Organisiert wird die Veranstaltung vom "Verein für Schule" in Bad Salzuflen. Seitens der Gesamtschule engagiert sich Frau Kockert im Rahmen der Planung und Durchführung der Messe, die ein Alleinstellungsmerkmal des Schulzentrums Aspe darstellt.

Frau Kockert und Herr Pohl sind dankbar für die enge und partnerschaftliche Kooperation mit den anderen teilnehmenden Schulen in Bad Salzuflen. Die Akquise weiterer Aussteller für das kommende Jahr läuft bereits...

